



Precio: 10 Céntimos

SEMANARIO INDEPENDIENTE

AÑO II.—NUM. 66

Sueca - Virgen, 18 - Teléfono, 49 R

11 de Enero de 1936

AYUNTAMIENTO

SESION

En la sesión celebrada el día 7 de Enero asistieron el Alcalde y concejales señores Carrasco, Fos, Serano y Burguera Ortells.

Quedó aprobada el acta de la sesión anterior, relación de jornales y facturas, solicitudes de obras particulares.

Estracto de los acuerdos adoptados por el Ayuntamiento en el pasado mes de Diciembre, aprobándose.

Instancia de Juan Fresquet solicitando la devolución de la fianza constituida como arrendatario de la pesquera de la Socarrada, siendo aprobada.

Instancia solicitando la devolución de la fianza de Pastos, también es aprobada.

Se aprueba el establecimiento de la Parada de Sementales en esta Ciudad y el jornal medio de un brazero para efectos de Quintas.

Se recibe un Oficio del Ayuntamiento de Villamartín sobre reducción de tarifa de suministros de medicamentos se acuerda adherirse y elevar al correspondiente Ministerio la oportuna instancia.

Sobre la solicitud de varios vecinos interesando la cesión del instrumental de música, se acordó desestimarla por la comisión de Banda.

Quedó pendiente de resolución por no haber dictaminado la comisión correspondiente, el reconocimiento de quinquenios a varios funcionarios.

Se adjudica definitivamente a Vicente Pérez Momparler por 11001 pesetas la subasta del Arbitrio de Pesas y Medidas excluido todo lo referente al arroz.

En el despacho extraordinario se acordó aprobar un informe del señor Arquitecto municipal sobre determinadas obras que han de realizarse en el edificio de la Prisión de este partido.

Se acuerda aprobar las fianzas metálica y personal constituidas por el arrendatario del servicio de limpieza pública del Perelló.

Se acuerda devolver la fianza al arrendatario de la limpieza pública del Perelló del pasado año y se aprueba la liquidación de premio de Multas.



PAQUITA MINGUEZ
Genial artista

Mitin en la D. R. V.

El jueves por la noche tuvo lugar en los salones de la D. R. V., un mitin en el que hicieron uso de la palabra el presidente de la Juventud local don José María Campillo, que hizo la presentación del propagandista señor don Antonio Solana.

Después ocupó la tribuna don Manuel Atard, quien habló de la lucha contra la revolución y de lo que significa la Ceda en la política española.

El público que llenaba el local, tributó a los oradores grandes y nutridas ovaciones.

Donativos para el Asilo de la Encarnación

Nos comunican las Hermanas haber recibido:

25 bufandas, obsequio de las hijas de don César Galve.

5 pesetas, caballero anónimo.

1 muñeca, por un niño que salió corriendo y sin poder saber su nombre.

Donativos recibidos en Mosaico:

5 pesetas por los niños Palacios-Viel.

5 pesetas por doña Filomena García Carrasquer.

2 pesetas por un sacerdote.

2 pesetas por D. Vicente Lavernia.

2 pesetas por D. Mariano Serrano.

2 pesetas por D. Arturo Lapuebla.

1 peseta por D. Juan Roselló.

3 pesetas por don Manuel Carrasquer Matoses.

Próximo estreno de

"Las del mercado de flores"

El próximo día 15 tendrá lugar en el teatro La Paz, el estreno de esta zarzuela en dos actos, original de nuestro compañero Pepe García Meseguer, con música del maestro Mariano Martí, quienes ya el año anterior alcanzaron un éxito resonante con su estreno de «Magdala».

Por las referencias que tenemos «Las del mercado de flores», va a proporcionar a sus autores un éxito todavía mayor, no solo por el libreto chispeante de gracia y matizado de sentimentalismo, como por la música cuya partitura nos aseguran ser cosa de verdadero mérito. Alfredo Claros está pintando para la obra cuatro originalísimos decorados que serán aplaudidos a buen seguro. Hemos tenido ocasión de asomarnos a un ensayo y quedamos sorprendidos por los preparativos y atuendo de tanta orquesta, tantos actores y tantos cantantes. Auguramos a nuestros amigos García y Martí un éxito rasonante como merecen sus méritos y sus esfuerzos artísticos.



Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

D. Pelayo Modesto Roselló

Que falleció en Sueca el 5 de Enero de 1936, a los 76 años de edad
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. I. P.

Su desconsolada esposa D.^a Mariana Gallach Zimmerman; hijos D. Gerardo, D. Rogelio, D. Claudio, D.^a Amparo, D.^a Concha, D.^a Ana, D. Juan (ausente), D. Manuel, D.^a Dominica, D.^a Carmen; hijos políticos D.^a María Beltrán, D.^a Rosario Pérez, D.^a Asunción Fortea, D. Lorenzo Soler, D. Salvador Mániz, D. Joaquín Pedralva, D.^a Margarita Vicent (ausente), D. Tomás Mániz; nietos, sobrinos y demás familia, al participar tan sensible pérdida, ruegan le tengan presente en sus oraciones y asistan a los Rosarios que en sufragio del alma del finado se rezarán los días 13, 14 y 15 a las 4 de la tarde en la Parroquia de S. Pedro, de ésta, por lo que les quedarán muy agradecidos.

COLOQUIO EN LA NOCHE

Zoología pintoresca

El buho.—¡Silencio! Dejarme acabar mis estudios.

La raposa.—Con esas dos luces encendidas, me espanta usted las gallinas, señor.

El buho.—Son mis ojos; si usted supiera lo que yo, le brillarían igual.

La raposa.—Pues me habíalucido.

Las gallinas.—¡Cómo se nota que el señor buho es un sabio!

La araña.—Apártese usted, buho. Mire que he tardado tres días en tejer esta tela y me la va a romper. ¡Si siquiera fuera usted más pequeño y fuera comestible...!

El lobo. En la sierra hace un

frío del diablo. ¿No hay nada que comer aquí?

La raposa.—Le advierto que el dueño del corral ha encerrado las cabras, y está escamado por lo que hizo usted la otra noche.

El lobo.—Bah... no se haga la santita, que también está usted en peligro por el capón del jueves. ¿Quién es ese?

La raposa.—El señor buho; dicen que es muy sabio.

El lobo.—¿Tendrá la carne tierna? Parece que viene de un entierro

El buho.—Cállese, ignorante; el entierro será si hace usted alguna de las suyas. Y constele que mi carne es durísima.

La araña.—Ya le he dicho que no se mueva.

El buho.—¿Pasan moscas? Tengo el pico abierto hace rato, y ninguna cae.

La araña.—Pero ¿usted también?

El lobo.—Como que todos estamos a lo mismo.

La raposa.—¡Cuidado, cuidado!

De pronto suena un tiro. La tela de araña se cae, la raposa se hace la muerta, el lobo galopa sierra arriba, dejando detrás un reguero de sangre; las gallinas clocean estrepitosamente en el corral, el hombre maldice, las ovejas se juntan atemorizadas, el buho deja su rigidez de sabio y vuela despavorido, igual que el último ignorante. Y de detrás de los montes sale la señora luna muy pálida, como si hubiera cometido algún exceso.

A. HERNANDEZ CATÁ

Sobre la misteriosa muerte de Andrés Alberola Ortells

(a) Saca

Durante toda esta semana han corrido varios rumores por toda la población, relacionados con el probable asesinato efectuado cerca de Cullera en la noche del 27 de Diciembre.

Al principio se decía que uno de los criminales en su huida perdió una cartera encontrándose documentos por lo que fué identificado el autor del hecho.

Después se dijo que la Guardia Civil había ya encontrado al asesino y que el tal sujeto era forastero; y habitaba en una cueva cerca del faro en el Cabo de Cullera, donde le prendieron.

Más tarde vino casi a confirmarse esta última noticia, al asegurarse que en Cullera se había oído un tiroteo por la noche que procedía del faro.

Nosotros para asegurarnos nos presentamos en el Juzgado de Instrucción, negándonos en absoluto estos falsos rumores y diciéndonos en cambio, que había un detenido llamado Mariano Sorianó Casado, natural de Gerona. No obstante las autoridades están trabajando incesantemente para el pronto esclarecimiento del hecho.

Sadi Fuset Velis

MEDICO DENTISTA

Horas de consulta: de 9 a 1 y de 4 a 7

JUEVES TARDE NO HAY CLINICA

D. JAIME EL CONQUISTADOR, 2, P.ºal. SUECA

(Edificio Torregrosa) - Urgencia: Casa Fuset, Virgen, 11

Tinta AZUL permanente llamada
IMBORRABLE

S A M A S

apropiada para Bancos y oficinas importantes

En botellas y frascos de todos los tamaños

PIDA SIEMPRE MARCA S A M A S

Predicciones Astrológicas

Del 1 al 19, el mes de enero está bajo la influencia de CAPRICORNIO, y del 20 al 31 bajo la influencia de ACUARIO. Las personas nacidas bajo el signo de CAPRICORNIO nacen algunas veces con deformidades en las piernas; es también un signo de genio activo, emprendedor, superior, pero violento. Hace la vida agitada hasta la edad de cuarenta y dos años. Los nacidos bajo este signo deben temer los viajes lejanos.

Las personas nacidas en enero el día

- 1.—Muy activas, emprendedoras, alcanzarán altos empleos.
- 2.—Serán activas y ricas.
- 3.—Lograrán lo que pretenden.
- 4.—Carácter entero, agresivo.
- 5.—Serán muy habilidosas.
- 6.—Carácter vivo, dispuesto a todo.
- 7.—Serán sueltos de lengua.
- 8.—Serán débiles de corazón.
- 9.—Tendrán ánimo y espalda flexibles.
- 10.—Aptitudes para las letras y las ciencias.
- 11.—Adquirirán riquezas por la violencia.
- 12.—Serán desgraciados en sus pasiones.
- 13.—Aptitud para el comercio, fortuna.
- 14.—Carácter perseverante.
- 15.—Grandes probabilidades de buena suerte.
- 16.—Amor dichoso.
- 17.—Felicidad en las empresas agrícolas.
- 18.—Amor variable, viajes peligrosos.
- 19.—Afección a la sociedad.
- 20.—Demasiado movibles para alcanzar algo.
- 21.—Faltos de resolución.
- 22.—Espíritu curioso e investigador.
- 23.—Grandeza de alma en la adversidad.
- 24.—Elevación en el Gobierno.
- 25.—Buenos parlanchines, grandes habladores.
- 26.—Aptitudes para la mecánica o la escultura.
- 27.—Afección a la guerra, afrontarán los peligros.
- 28.—Carácter altivo e independiente.
- 29.—Espíritu altivo.
- 30.—Grandes peligros por las armas.
- 31.—Desgraciado por imprevisión.

La Cronología para 1936

El año 1936 de la era vulgar (que principia con el nacimiento de J.-C.) en el Calendario Gregoriano establecido en octubre de 1582, el único legal desde 1806, corresponde al año:

6649 del periodo Juliano de Scalígero, que comprende todos los tiempos históricos.

6594 de la creación del mundo, según los cálculos basados en los libros sagrados.

5696 5697 del Calendario Judío moderno.

4280 desde el diluvio universal.

2814 de la fundación de Cartago.

2688 de la fundación de Roma (hasta abril).

2682 de la era de Nabonasar (hasta febrero).

1976 de la era Española, en uso desde el siglo V hasta el XV.

1936 del Calendario Ruso.

1903 de la muerte de Jesucristo.

1866 de la destrucción de Jerusalem.

1354-1355 de la Hégira.

834 de la Primera Cruzada.

444 del descubrimiento de América, por Colón.

417 de la Reforma de Lutero.

145 de la primera Revolución Francesa.

COMIENZO DE LAS ESTACIONES

La Primavera empieza el 21 de marzo.
El Verano el 22 de junio.
El Otoño el 23 de septiembre.
El Invierno el 22 de Diciembre.
El año comienza el miércoles 1.º de enero y termina el jueves 31 de diciembre.

Las del Mercado de Flores

Zarzuela de José García Meseguer
Música del maestro Mariano Martí



ELVIRA ALBALAT, BELLISIMA ARTISTA

MIERCOLES, 15
ESTRENO

Proyector Semanal

En el Cine La Paz hay que anotar otro éxito el que obtuvo el sábado y domingo.

La Metro esa prodigiosa marca, en la que cada palmo de celuloide es un alarde de técnica, presentación y buen gusto, nos presentó una soberbia película en la que no sabemos que admirar más, si la meticulosidad de su director en la presentación de detalles o la naturalidad en que se desenvolvían sus intérpretes, que nos daban la sensación de estar presenciando escenas de la vida real. Chester Morris y Robert Taylor en el papel de jefe de internos el primero y médico interno el segundo en una casa de salud triunfan en toda la línea especialmente éste, cuya revelación como estrella es reciente. El doblaje con un diálogo algo sublime y el sonido como corresponde a la Metro. En fin que «Entre el amor y la muerte que es el título de la película, debe ser reprisada para satisfacer al respetable.

Y claro, después de la citada película se necesitaba un film de envergadura para que no fracasara. «La pequeña coronela» con Shirley Temple y Lionel Barrymore gustó, pero después de la primera película, pasó sin entusiasmar, no obstante el inimitable arte de la Shirley y la veteranía de Barrymore, salvan el film.

El martes fémica nos presentó la comedia arrevisada «Buque sin puerto» y una producción Fox titulada «Compañeros de viaje». Por ser víspera de Año Nuevo hubo alguna desanimación. El miércoles tarde y noche nos presentó a Johan Boles y Dixie Lee con una bella revista titulada «Desfile de Pelirrojas» en la que sobresalen varios números musicales que el público aplaudió. Después se proyectó «Mademoiselle Doctor» en la que Mirna Loy secundada por George Brent y Lionel Atwill consigue un señalado triunfo, siendo el doblaje y el sonido como corresponde a la Metro y a un Photophone, alta fidelidad.

El sábado 4 y domingo 5 se proyectó «El Conde de Montecristo» y varios complementos sonoros; entre estos sobresalió la cultural de Rio Janeiro y el dibujo en colores. En el Conde, pudimos admirar una gran creación de Elissa Landi que junto al aristocrático actor Robert Donat han conseguido imprimir una gran simpatía al film. Este muy bien realizado y con un largo metraje cautivó al público por su argumento ya de todos conocido; el público respondió con dos buenas entradas y una exposición del cartelito mágico «No quedan entradas».

El lunes festividad de Reyes, en primer lugar se proyectó «Conoce a tu hijo» de Jack Holt, película de acción. En la parodia de las películas policíacas «El cuarto n.º 309». Esta gustó mucho y es que es un film Metro que se reprisó el Martes fémica en la que Franchot Tone junto con Una Merkel nos hacen pasar un rato agradable. Junto con ésta el martes vimos el «Burlador de Florencia» de Fredric March.

El miércoles vimos «Vaquero millonario» de George O'Brien que es una americanada de buen gusto y «Música en el aire», comedia arrevisada que gustó.

El sonido y la proyección como corresponde a La Paz, pero ¿el amigo Muñoz no podría cuidarse más el pase de una parte a otra y no cortar algún diálogo.

En el Serrano tuvo lugar la semana llamada «criolla», la proyección de todos los films realizados por Carlos Gardel.

«El día que me quieras» es una película cuyos principales intérpretes Gardel y la bonita Rosita Moreno hacen un trabajo regular que no satisfizo al público.

De «Melodia de Arrabal» ya pusimos en su estreno en Sueca, lo que merece esta buena producción.

«Tango-Bar» es un nuevo film cuyos protagonistas son los mismos que en la película «El día que me quieras». Carlos Gardel se supera así

mismo como también Rosita Moreno Carlitos cantó a las mil maravillas el tango «guitarra mia».

Anteriormente a estas películas admiramos al simpático James Cagney en su hermosa producción «Aquí viene la Armada»; el match de boxeo entre Max Baer y Joe Louis; «Peter» monumental producción a cargo de Franciska Gaal, La maravillosa tiple y Dolores del Rio y Pat O'Brien son los celebrados protagonistas del film «Por unos ojos negros».

El sábado pasado continuó la semana criolla proyectándose «El tango en Broadway» en el que Carlos Gardel hace un verdadero alarde de su estilo criollo siendo una de las pocas películas que se han salvado en la semana criolla.

El domingo se proyectó primero «La Alegre Divorciada». Esta sí que fué una gran película. Una gran cinta tanto por su original argumento, como por su deliciosa música cuyo número principal fué el modernísimo baile «El Continental» admirablemente bailado por Fred Astaire y Ginger Rogers.

Después terminó «la semanita» con «Cuesta abajo». Carlos Gardel cantó, Anita Campillo lloró la pérdida de su criollo y Mona Maris quiso hacer de mujer fatal.

El lunes se repitió «La Alegre Divorciada» y se estrenó «El Campeón Ciclista» en el que Joe Brown (Bocazas) hizo reír al público emulando a Trueba.

El jueves de moda en medio de unos ruidos procedentes del aparato sonoro y de los silbidos del público en señal de protesta nos hicieron «Princesita» por Norma Stewart y «Estrella de media noche» por William Powell y Ginger Rogers, fué una lastima que molestara tanto el aparato porque las cintas estuvieron bastante bien.

Y el viernes completaron el programa de la semana «Gigolette» de Adrienne Amer y Ralph Bellamy que gustó y una americanada de Tom Keene titulada «El Centauro de Cheyenne» con sus correspondientes mamposos y aplausos del «gallinero»

CASA PLA

PAQUETERÍA Y ULTRAMARINOS
OBJETOS PARA REGALOS

COÑACS Y CHAMPAÑ
DE LAS MEJORES MARCAS

Ultimas Novedades

SECCION DE 095

San Francisco, 1 SUECA

Lea usted

y

anúnciese

en

Mosaico

¡Agricultores!...

¿Queréis obtener naranjas de buena calidad? Abonad con el acreditado SUPER ORGANICO, y pulverizad con el insuperable insecticida ALBOLINEUM COOPER
Fabricado en Inglaterra

Agente oficial con depósito en Sueca:

◀ ENRIQUE BENET ▶

en Rosita Moreno
mil maravillas el

estas películas
tico James Cag-
producción «Aquí
l match de boxeo
e Louis; «Peter»
ción a cargo de
maravillosa tiple
Pat Obrien son
gonistas del film
os».

o continuó la se-
ándose «El ran-
en el que Carlos
adero alarde de
endo una de las
e se han salvado

royectó primero
da». Esta si que
. Una gran cinta
argumento, co-
a música cuyo
el modernísimo
» admirablemen-
Astaire y Ginger

«la semanita»
Carlos Gardel
o lloró la pérdi-
ona Maris quisó

«La Alegre Di-
ó «El Campeón
e Brown (Boca-
blico emulando a

da en medio de
ntes del aparato
dos del público
a nos hicieron
orma Siwart y
noche» por Wi-
ger Rogers, fué
destara tanto el
ntas estuvieron

pletaron el pro-
«Gigolette» de
ph Bellamy que
anada de Tom
ntauro de Che-
correspondientes
s del «gallinero»

res!...

ener naran-
alidad? Ab-
litado SUPER
pulverizad
ble insecti-
M COOPER
nglaterra

ósito en Sueca:

BENET ▶



FACHADA PRINCIPAL

GUIA URBANA DE VALENCIA

El Palacio Consistorial

En la monumental y antigua plaza de San Francisco, se alza este enorme edificio (1) que ocupa una sola manzana de 4.500 metros cuadrados y sobrias proporciones. Exteriormente llama mucho la atención su notable fachada de la moderna plaza de Emilio Castelar, toda ella de sillería, de estilo corintio y reminiscencias de barroco italo valenciano. En su centro le sirve de ingreso una gran portada con profusión de columnas y

unos altorrelieves de Benlliure, que bordean el arco central con blasonada clave. Su planta baja tiene dos cuerpos salientes en su centro, que terminan con artísticas torretas con esculturas de Beltrán, floridos escudos de la ciudad y vistosos pináculos. Consta todo el palacio de dos pisos, con columnas corintias que dividen sus vanos, y en ellos, balcones con balaústres y frontones, que se apoyan sobre el almohadillado de los lienzos de su piso bajo. En el centro de la fachada y sobre sucornisamento hay un gran escudo de Valencia y dos notables figuras de Benlliure, y detrás del frontispicio, la gran torre central de 50 metros de altura; es muy ornamental, y ella, sobre robusto campanil, tiene lugar apropiado el reloj carrillón con su legendaria «Marcha de la Ciudad». A los extremos de esta fachada hay dos torreones, flanqueados por peraltadas cúpulas con florones y tejas doradas.

Entrando por la fachada principal veremos la gran escalera de Honor, con columnas de mármol de Italia y artística claraboya. Próxima a ella

está el notabilísimo Salón de Fiestas, muy grandioso y con valiosos mármoles, dorados y bronces. La pintura de su bóveda es obra de Tuset. Este salón pertenece al más depurado estilo renacimiento francés —lo mismo que sus ricos muebles y maravillosas lámparas de cristal de Venecia.

También es digno de admirarse el Salón de Sesiones. Afecta la forma de anfiteatro, de estilo clásico y grecorromano. Su decoración ha sido hecha con costosos mármoles, granito de Italia y artísticos bronces. Alrededor de este salón están los aposentos de los señores concejales. En su parte circular y alta, están las tribunas para el público y la prensa.

La Casa de la Ciudad, dispone de muchos salones, algunos decorados y amueblados con exquisito gusto, entre ellos, está el gran salón de la Chimenea, el despacho del Alcalde, el antiguo Consistorio y el salón Pompeyano, entre otros.

Toda el ala principal del edificio y la correspondiente a la calle de la Sangre, están ocupadas por las dependencias del Concejo, y el resto del edificio a oficinas.

La riqueza artística y pictórica es muy interesante, por las distintas dependencias del edificio, hay cuadros admirables de Joaquín Sorolla, Muñoz Degrañ, Luis Benlliure, José Benlliure, Zariñena, Franco, Palau, Tomás Murillo, Romero Orozco, Fiol, Cecilio Pla, entre otros. Asimismo pueden admirarse obras de Vergara. Dejemos a un lado todas las dependencias citadas para dedicar otro artículo para describir su Archivo, bibliotecas y museo.

Valencia Enero de 1936

JOSE E. GALIANA

(Exclusivo para MOSAICO) (Continuará)



SALON DE FIESTAS

Necrología

El día 5 a las primeras horas de la mañana falleció en esta Ciudad el señor don Pelayo Modesto a la edad de 76 años, persona conocida y apreciada en todas las clases sociales por su buen carácter y su honradez intachable.

Su esposa la señora doña Mariana Gallach ha de sentir necesariamente el friste vacío de quien no se separó un momento de su lado fle compañero de la vida; lo mismo que sus hijos, nietos y demás familiares.

Acompañamos a la familia en su dolor y rogamos al Altísimo le conceda el eterno descanso.

BARBERIA POPULAR

DE

Bernardino Verdú

AFEITARSE 0'25 CTMS.

Martínez y Pérís, 34, Sueca

Movimiento de población

Bautizos.—Presentación Cuquerella Ortells; Carmen Teruel Herrera; Natividad Marco Carbonell; Asunción Serva Villagrasa; Encarnación Gorris Mafé; José Claver Vivó, Dolores Benedito Puchades, Dolores Mateo González, Carmen Fós Hueso, Salvador Pérez Nadal, Dolores León Planells, Vicenta Serra Mateo, Concepción Larrea Benedito, Salvador Piqueres Bugaes, Juan Morell Méndez, Dolores Guillem Escrivá, Vicente Hermano Mateo, Purificación Benedito Beltrán.

Matrimonios.—Ricardo Ibáñez con Isabel Lechiguero; Rafael Ortells con Trinidad Serra; Salvador Alcañiz con Serafina Casany; Daniel Granell con Dolores Ibáñez; José Martínez con Dolores San Pedro.

Defunciones.—José Llopis Bisbal, 73 años; Modesto Bonías Millán, 22; Andrés Alberola Ortells, 58; María Ibiza Albert, 80; Asunción Martorell Marqués, 3.

RESUMEN DE 1935:

Bautizos: 359.
Matrimonios: 126.
Defunciones: 248.

◆ Suscríbase a "Mosaico" ◆

Para encontrar el mejor Aceite y los mejores Vinos, siempre

Valeriano Vilar

CASA EL NABO

San Antonio Abad, 22

Sueca

Herido

En la pasada semana jugan lo en las puertas del Teatro Serrano el niño de 9 años Antonio Coll Penella habitante en la calle de Garcia Hernández, se cogió la mano izquierda entre los goznes de la puerta, destruyéndose la falangeta del dedo medio. Pronostico reservado.

Estilográficas

garantizadas de todo riesgo para toda la vida

Máquinas

Cosepapeles

"EL CASCO"

la más sólida

la más práctica

A 17 PESETAS UNA

se le regalará al comprador 1000 corchetes para coser en la misma

Imprenta Palacios

Virgen 18

Tél. 49 R

QUEDARA COMO NUEVO

su sombrero si lo limpia en

CASA MICÓ

Gorras

de TODAS CLASES a precios MODERADOS

P. Mercado, 10

Sueca

Taller de Reparaciones de Máquinas de Escribir

Abonos a 4 pesetas al mes con derecho a cintas y REPARACION MANUAL

Se embobinan motores eléctricos y reparaciones de Radios

Reparaciones de Gramófonos

Se arreglan máquinas de coser y restauración

Ventas de aceite, correas y accesorios

Agujas.-Ventas de Máquinas de coser

Se embobinan CINTAS DE MAQUINA a 3 pesetas (llevando los carretes vacíos)

Casa GARCIA

San José, 1-1.º :: SUECA

Estuches Dibujo

a 2'50 en la Imprenta Palacios

el mejor Acei-
Vinos, siempre
o Vilar
L NABO
22 Sueca

ido
mana jugan lo en
ro Serrano el ni-
nio Coll Penella
de Garcia Her-
mano izquierda
la puerta, destru-
a del dedo medio
vado.

ráficas
todo riesgo
la vida

as
apeles
SCO
lida
ráctica
AS UNA
mprador 1000
r en la misma
Palacios
Tél. 49 R

NO NUEVO
límpia en
MICÓ
S CLASES a
MODERADOS

Sueca

La próxima festividad de San Antón

El próximo día 17 la familia Collantes celebrará su tradicional fiesta de San Antón con toda solemnidad. Han encargado el sermón al notable predicador sagrado, Doctor don Vicente Gallart.

Choque sin consecuencias

Ayer viernes el autobús de viajeros que hace el servicio los viernes del Mareny de Vilches a Sueca, chocó con un carro a causa de espantarse la caballería, el chofer frenó rápido no pasando mas que el consiguiente susto de los viajeros.

La más popular Barbería de Sueca, es la de

Enrique Climent

Tendrá Vd. un placer grande si va allí a afeitarse. Cara afeitada en esa Barbería, refleja juventud nobleza y elegancia.

Salmerón y Alonso 2 - Sueca

Choque de bicicletas

El pasado jueves, día 9 del corriente mes, serían las dos de la tarde, los niños de esta localidad Juan Palacios Ferrer de 13 años, habitante en la calle de Vista Alegre número 14 y Daniel Laliga hijo del conocido industrial señor Laliga, chocaron con sus bicicletas en la Plaza de la Constitución.

El primero cayó al suelo, siendo recogido por el guardia Francisco Cortés y algunos transeuntes que lo llevaron al Dispensario municipal, resultando sin lesiones de ningún carácter, solo sufrió un poco de conmoción a consecuencia del porrazo.

Los vehículos no sufrieron ningún desperfecto.

Hurto

La semana pasada le fué quitada la bicicleta, al vecino de esta, Nicasio Matoses cuando estaba trabajando en el huerto de su propiedad que posee en el Mareny de Vilches.

Farmacéutico de turno:

Don Gerardo Modesto

Calle de Ruiz Zorrilla

RELIGIOSAS

Miércoles.—A las 9:30 funeral con Nocturno por Fermín Cortés Leonart

Jueves.—Aniversario general por don José Ferrando Escipión. Diario de Misas, Nocturno y Aniversario general por don José Diego López.

Viernes.—Tercia, Misa cantada y sermón a San Antonio Abad, por la familia Collantes. Misa de 11 y 12 por devotos.

Sábado.—Aniversario general por don José Angelino Colomar Tarazona presbítero, y Aniversario general por Romualda Viel Benedito.

Domingo.—Tercia y Misa cantada, por almas del Purgatorio. Procesión de Minerva; por la tarde Vísperas y hora, por la Cofradía de la Virgen de los Dolores.

Sr. Vicario de semana:
D. Vicente Lavernia

Si necesita Vd. fotografados para su propaganda, en catálogos, revistas o periódicos, encargue sus fotografados a LLOPIS.

CALLE DE DENIA, 45 - VALENCIA

CINE LA PAZ

Teléfono 48

HOY

¡ASOMBROSO SUCESO CINEMATOGRAFICO!

¡UN PROGRAMA SELECTISIMO!

1.º La encantadora MAGDA SHNEYDER en la deliciosa opereta

GEDO GABINETE

Un asunto originalísimo lleno de humor, alegría y vivacidad... Las mujeres borran y los hombres rien... y viceversa

2.º **La dulce manía**

Novísimo dibujo en color que V. aplaudirá como lo hacen todos los públicos en donde es proyectado

3.º La película que compendia el interés y la emoción de cien novelas.....

¡UN TRIUNFO DEFINITIVO DEL CINE ESPAÑOL!

EL NIÑO DE LAS MONJAS

Acción dinámica, presentación pulcra e interpretación excelente a cargo de

Raquel Rodrigo, Celia Escudero, Luis Gómez (El Estudiante), Gaspar Campos y Antonio Riquelme

Corridas de toros..... flamenco..... saetas..... y la Semana Santa en Sevilla.....

El alma de la raza en un FILM netamente español

NO DEJE DE VERLO.....

■ FITOLIT ■

Material para
TECHOS y CUBIERTAS
Planchas acanaladas y lisas

Económico - Duradero
Impermeable

Resistente a la acción solar

DEPOSITO:

Casa Cutanda ●

Los mejores Aceites de Bajo Aragón para fritos, lo mismo que Especies (salses) y Tripas marca "Armour"

EN CASA CUTANDA
VIRGEN, 6

Mosaico

Hemos recibido un STOCK completo
de Cubiertas y Cámaras **PIRELLI**

Precios increíbles 
 Descuentos máximos

Todas estas ventajas las encontrará comprando las
CUBIERTAS y CAMARAS para su coche en

CASA SANCHIS

Pí y Margall, 40

Tel. 29

SUECA



FABRICAS DE DULCES, SEMOLAS
PATENTADAS Y HARINAS
DE ARROZ

Exportación a todas partes

Antonio Martínez Ferrí

Exquisita elaboración de DULCES, CAMELOS, GRAGEAS Y SIMILARES

Especialidad para Bodas, Bautizos y Banquetes

Los productos de esta Casa, son los preferidos
por las personas de buen gusto.

Despacho y Oficinas: Avda. de la República, 95-97, SUECA

TELEFONO NUM, 62

(VALENCIA)

Detenidos por desobediencia a la autoridad

El día 30 del pasado mes, se encontraban en la calle de la Virgen tres sujetos, los cuales promovían un fuerte escándalo e insultaban a los pacíficos transeúntes. El Teniente de la Guardia Civil, que pasaba en aquellos instantes por aquel lugar, les llamó la atención. En vista de que los sujetos en cuestión seguían con las suyas, haciendo caso omiso a las indicaciones del señor Teniente (que vestía de paisano), éste requirió a los guardias municipales señores Jarque y Rebull, los cuales se llevaron a los promotores del alborote a la Inspección de Vigilancia para averiguar la identidad y cachearles, por lo que se negaron a obedecer, haciéndolo después de oponer fuerte resistencia.

Interrogados que fueron, resultaron ser los vecinos de Cullera, llamados: José Miguel Torrero, de 22 años, habitante en la calle del Comandante Valero; Francisco Aragón Martí, habitante en la calle de Figueras, número 50 (también de 22 años) y Rafael Miguel Torrero, de 16 años, hermano del primero.

Estos quedaron detenidos y puestos a disposición del señor Juez de Instrucción por orden del Teniente de la Guardia Civil, quién formuló el correspondiente atestado.

Para ganarse el pan hay quien se entierra vivo

El miércoles 8 tuvo lugar la exhibición de ser enterrado vivo un hombre por espacio de cuarenta minutos. El paseo de la Estación estaba repleto de gente curiosa que había acudido allí a presenciar el espectáculo. Ese hombre que por lo visto no tiene miedo a las sepulturas, después de taparse la nariz y los oídos, y metido en una caja a propósito, fué enterrado a la profundidad de más de un metro y allí permaneció cuarenta minutos, transcurridos los cuales fué exhumado sano, vivo y coleando ante el asombro de los espectadores. Como final de fiesta pasó la bandeja.

S. Piera Cebriá
MEDICO

Oído, Nariz, Garganta, Boca y Dientes

Consulta de 10 a 1 y de 4 a 8

Avda. República, 32 - 1.º - Sueca

REMITIDO

Homenaje de gratitud

Ciudadanos: Un grupo de simpatizantes del Sindicato Arrocerero, ha visto que desde su fundación hasta su cese, actuó con desinterés y probidad la Junta local, pues harto sabido es de todos la constancia y responsabilidad que en todo momento ejercieron.

Y al terminar su gestión ¿qué menos pueden hacer los suecanos arroceros que demostrar gratitud a los desvelos disgustos y sinsabores recibidos (que no habrán sido pocos)?

Convencidos de este hecho innegable se ha constituido al efecto una comisión organizadora para celebrar un homenaje a los componentes de la Junta que terminó ha poco y Delegado Representante de Sueca en el Comité Central de la Federación, celebrándose un homenaje-banquete en sitio que oportunamente se anunciará y a precio módico de siete pesetas tiket.

La Comisión

Nota.—Los tikets se podrán adquirir en el Negociado de Arbitrios del Municipio.

Casino LA VILLA

◀ ◀ 18 ENERO 1936 ▶ ▶
Fíjese en la fecha La más memorable del año

LA VERBENA DE SAN ANTON

En la que se elegirá por rotación popular

Miss Carnaval 1936

Formará el Jurado las Autoridades de la Ciudad, la Junta de La Villa y una representación femenina de las modistillas de Sueca

Para las señoras, se sorteará un artístico regalo entre las que estarán presente, no teniendo derecho las que hayan abandonado el local

SORPRESAS - MUSICA

Asistirán

Miss Carnaval 1935 Miss Sueca 1935-36

Miss Verbena 1935-36 Miss Ateneo 1935-36

LA ESENCIA DE LA BELLEZA

◀ JUVENTUD ▶ ALEGRIA ▶

¿Quién será Miss Carnaval 1936?

Traslado

de la

Platería y Relojería

de

Baldomero Muñoz

de la calle de Miguel Marzal n.º 15 a la de CERRILLO N.º 8

Gran surtido en artículos de PLATERIA Y RELOJERIA

Precios reducidos

Encargos garantizados

Relojería y Platería

de

Baldomero Muñoz
CERILLO, 8 SUECA

Reseña

Casa PLANELLS

Gran surtido en Alpargatas y
Calzado para niños
Vinos, Aceites y Licores

Calle de San Francisco, 18 - Sueca

TINTORERIA A VAPOR

— DE —

Vicente Fletes

LUTOS EN 12 HORAS

Calle de la Virgen, 35 - Sueca

Alfredo Gayón Fos

SASTRE

**Hace falta
una oficiala**

Capitán Galán (Uchana), 44-Sueca



CON TAPÓN VERTEDOR

TINTA WIGTY

PARA ESTILOGRAFICAS Y USO GENERAL

Es la única que le dará completa satisfacción

¡Haga una prueba! Pase y se le llenará la Estilográfica GRATIS

Concesionario: IMPRENTA PALACIOS - Sueca



Agricultores - Propietarios

Si queréis tener vuestros naranjos libres de las plagas que los ataquen, pulverizad con los muy potentes y renombrados insecticidas

“GOOLD” y “STANDART”

Para informes dirigirse al representante
EN SUECA:

Ricardo Villagrasa - Paz, 5

Pañería **Regional**
Sastrería **LA MAS ECONOMICA**

Abelardo Serra Ramón

Extenso surtido en Trajes y Gabanes
Especialidad en Pantalones fantasía

S. VICENTE, 104 - Tel. 11402 - VALENCIA

Por su superioridad en la competencia; por su importancia en el mercado y por su calidad selecta y económica, la fábrica de

J. Carbonell Sanz

le servirá COÑACS, ANISADOS y demás clases de LICORES y quedará V. satisfecho.

VISITELA UNA VEZ

Plaza de Rosanes, 5 - Teléfono 60 - Sueca

Justo Simeón Vidal

ABOGADO

DESPOCHOS:

En Valencia: SORNI, 10

En Sueca:

Teléfono 10145

VIRGEN, 38

Gayón Fos

ASTRE

lta

ciala

na), 44-Sueca



su importancia

lecta y

Sanz

más clases de

ho.

ez

D - Sueca

Vidal

Sueca:

GEN, 38

PAGINA DEPORTIVA

FUTBOL

EN SUECA

Sueca F. C., 5

Valencia (amateur), 6

El Valencia vino el domingo mucho más incompleto que la otra vez. Su línea de ataque no estuvo a la altura de su primer viaje. El trio defensivo y el trio medio actuaron bien. No obstante, su conjunto no nos dió la tarde de fútbol que esperábamos.

En la primera parte con la ayuda del viento y el poco estorbo que les causaban nuestros medios, defensas y portero, iban marcando tantos con la sonrisa en los labios, que traducida quería decir: ¡Que poca guerra nos dan estos chicos!.

Terminó el primer tiempo, recogiendo sus buenos seis tantitos del marcador y lanzando una irónica miradita al pobre 3 que en el cuadro del Sueca esperaba pacientemente al sustituto, fueron a solazarse en su casilla muy lejos de pensar en la sorpresa que les esperaba.

Y la sorpresa fué que, reparada la avería que tenía el Sueca en el ala izquierda de la línea media debido al poquisimo juego de Martí, sustituyendo a este el pequeño gran medio Juan Latorre y con la misma ventaja del aire que antes los valencianos, les imposibilitaron su juego hasta el punto de no dejarles marcar en todo este tiempo. En cambio ellos, con un juego magnífico, pudieron marcarles dos gols y estamos seguros que de durar mas tiempo el juego sino ganarles por lo menos hubieran logrado un satisfactorio empate.

Esta gran hazaña hija del fervoroso entusiasmo con que salió nuestro equipo por la victoria es digna de mención y fué debida en gran parte a la resistencia que opuso y al abundante juego que repartió el pequeño Latorre. Solo hablando de su actuación podríamos llenar estas páginas; pero solo haré constar que tenemos en Sueca un gran medio.

Piqueres cumplió bien su cargo aunque no tuvo una gran tarde. Puchades hizo una segunda parte buena. Marco salió del paso. A Ribera que reapareció lo vemos bastante mejorado. Y los demás teniendo en cuenta el esfuerzo del día antes en el partido de campeonato no se les puede exigir más porque lo hicieron bien.

Los tantos estuvieron a cargo de Lledó (tres) Rodenes y Sanchis.

El señor Marqués que arbitró, lo

hizo bien pero debe ser más inapelable en sus resoluciones.

Valencia (Amateur): Peirusa, Guillem, Sellent, Blasco, Martínez, Martín, Felipe, Torres, Lerma, Roig y Escudero.

Sueca F. C.: Marco, Amadeo, Puchades, Vila, Piqueres, Martí, Ribera Rodenes, Lledó, Sanchis y Colechá.

J. Latorre y Prósper sustituyeron a Martí y Colechá en la segunda parte.

Estilográfica

Karey-Pen

GARANTIA PERPETUA

Depositario exclusivo:

JUAN LLORENS, hijo

Montesión, 5-BARCELONA

En Sueca:

Imprenta Palacios

Campeonato copa amateur

EN ALGINET

Athletic de Alginet, 3;

Sueca F. C. 2.

No empezó tan mal el Sueca el domingo pasado a jugar el Campeonato de Copa Amateur.

Dada la categoría del Alginet, es considerado por nosotros como el «hueso» más duro que tiene el Sueca dentro del grupo que ahora está jugando. Y este equipo en su propio campo, solo consiguió batirnos por 3 tantos a 2, siendo el motivo de uno

el irsele a Ventura el balón de las manos después de parado. Otro, por no entenderse Amadeo y Lázaro. Y otro de penalty. Así es que ya ven ustedes de que modo más insustancial nos pusieron los tres tantos, aunque en honor a la verdad, hemos de decir, que casi todo el trascurso del partido el dominio fué del Alginet.

Y el Sueca se defendió pero muy bien. ¿Que se había de esperar contra un equipo como su contrario? ¿Ganarles? No. Aunque el fútbol no admite pronósticos, todos esperábamos una derrota mayor del Sueca, porque sabíamos que los del campo de Trullás habían de poner su mejor equipo y todo su juego, sabiendo como sabían como las gastaban los nuestros. Así y todo, casualmente, pudieron sacarles al Sueca la mínima diferencia que se apuntaron.

Los gols del Sueca fueron dos grandes jugadas con rúbrica de Lledó la una y de Rodenes la otra, aprovechando los pocos momentos que tuvieron el dominio en su poder.

La alineación presentada por el Sueca fué: Ventura, Amadeo Puchades, Albi, Lázaro, Vila, Colechá, Rodenes, Lledó, Sanchis y Prósper.

El arbitraje del partido estuvo a cargo del Colegiado amateur señor Tamarit Sanchis, que fuera el juego brusco que toleró estuvo bien, pues la ligera inclinación que experimentó hacia el Alginet, era natural por si las moscas.—Kik

Se vende una Barbería

En sitio céntrico por no poder atenderla su dueño.

Razón en la IMPRENTA PALACIOS

De 2 a 4 tarde

Imp. Palacios, Sueca - Tel. 49 R

CAMPO DEL INFANTIL

DOMINGO 12 ENERO a las 9

C. D. BLANCO Y NEGRO - SUECA F. C. (infantil)

A las 3

Encorts F.C.-Sueca F.C.

DOMINGO 19 DE ENERO

Partido campeonato Copa amateur

U. D. ALGEMESI - SUECA F. C.

SUSCRIPCION

Gran surtido en Telas para Colchones

Fábrica
DE
CORSES

GENEROS PARA CORSÉS

Gomas para Fajas
Ventas al por
Mayor y Detall

MEDIAS para
VARICES

Guerrero, 9

VALENCIA

Novedades

GENEROS DE PUNTO

Medias
Calcetines

Camisería

Guerrero, 14

Venta exclusiva en Sueca: Hijo de José M.^a Alberola, P. Constitución, 1

R. (47)

ACION
250
CANTADO
en el

iones



0

nes

stitución, 1

n
g
r
d
n
le
d
la
m
E
1.
d
s
e
E
re
Je
qu
m
cu